

Desempleo en San Antonio sube a 8,6%: es el más bajo de la región

El INE reveló que la desocupación en San Antonio aumentó 1,7% en el trimestre móvil junio-agosto en relación al año pasado.

Crónica
 cronica@lidernsanantonio.cl

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) dio a conocer las cifras del desempleo del trimestre junio-agosto, donde se reveló que la desocupación en la provincia de San Antonio llegó al 8,6%, un aumento comparado con el 6,9% del mismo periodo del año pasado. A pesar de este incremento de 1,7%, el litoral se mantiene por debajo del promedio regional, que es del 9,2%.

Si lo comparamos con el trimestre anterior, la situación mejoró levemente, ya que la desocupación fue del 9,2% entre mayo y julio.

La fuerza laboral en la provincia también creció, pasando de 87.896 personas en 2023 a 90.627 en 2024. Por otro lado, las personas desocupadas aumentaron de 6.056 a 7.789, según las estimaciones.

El secretario regional ministerial (seremi) de Economía, Fomento y Turismo de la Región de Valparaíso, Marcelo Arredondo,

indicó que "la región de Valparaíso mantuvo el nivel de desempleo en un 9,2% en el trimestre junio-agosto, siendo una de las cuatro que no aumentó este indicador".

La autoridad agregó a Diario El Líder que "en el caso de la provincia de San Antonio ha sido más favorable, porque incluso disminuyó desde ese mismo valor regional a un 8,6% de desempleo. Con este resultado, se muestra como la provincia menos afectada por este indicador".

En comparación con otras provincias, Valparaíso logró bajar su desocupación de 9,9% a 8,9%. San Felipe de Aconcagua, que sigue siendo la más afectada, redujo su tasa de 15,3% a 11,7%. Marga Marga, en cambio, subió de 7,6% a 9,9%, mientras que en el Gran Valparaíso se mantuvo estable en torno al 9%.

La informalidad laboral, que indica cuántas personas trabajan sin contratos o protección social, bajó un poco en la región, pa-



LA INFORMALIDAD BAJÓ LIGERAMENTE EN LA REGIÓN DE VALPARAÍSO, SEGÚN EL INE.

sando de 30,3% en 2023 a 29,5% este año.

Por sectores, las áreas más golpeadas fueron la industria manufacturera, que cayó un 10,9%; las actividades artísticas, con una baja del 45,4%; y los servicios de alojamiento y

comida, que retrocedieron un 10,6%.

Por el lado positivo, el sector agrícola y de pesca creció un 18,5%. Sin embargo, los trabajadores por cuenta propia vieron una disminución del 9,5%.

9,2%

es la cifra de la región de Valparaíso, de acuerdo al Instituto Nacional de Estadísticas.